

An Herrn Markus Braun
Bürgermeister und Schulreferent
der Stadt Fürth

Fürth, 19.03.2014

Elternbefragung für eine Gemeinschaftsschule als Angebotsschule

Lieber Markus,

die Mitgliederversammlung des GEW-Kreisverbands Fürth hat am 12.03. einstimmig beschlossen, den Antrag mit o.g. Thema zu unterstützen und bittet um Diskussion über denselben in entscheidungsfähigen Gremien bzw. im Stadtrat.

Kurze Erläuterung:

Das Schulreferat Fürth soll im Rahmen der Entwicklungsschritte der „Bildungsregion Fürth“ Eltern und Elternbeiräte in Kindergärten und Grundschulen über die Bildungschancen von Gemeinschaftsschulen informieren, um erfolgversprechende Elternbefragungen zu einer Gemeinschaftsschule als Angebotsschule vorbereiten und durchführen zu können.

Grundmotto:

Der inklusive Unterricht, der lehrplangemäß in der GS bis zur 4. Kl. geleistet wird, kann in einer Gemeinschaftsschule ab der 5. Klasse positiv fortgesetzt werden.

(Bsp. die Anne-Frank-Schule, Bargteheide , die im Jahr 2013 den Deutschen Schulpreis erhalten hat.)

Die Eltern im letzten KiGa-Jahr und in den 3. Klassen der GS sollen befragt werden, ob sie für ihr Kind eine solche Schule haben wollen.

Wenn genügend viele (für eine 3-zügige Eingangsstufe) das bejahen, soll die Stadt beim KuMi im Rahmen der Bildungsregion die Erlaubnis zu einer solchen Modellschule erwirken.

Herzliche Grüße,

Andreas Krätschell